

Schwestern-Duo verteidigt DM-Titel

Iparraguirre de las Casas vom HREC siegen mit Abstand – Neues Programm

ROLLKUNSTLAUFEN ■ Die Schwestern Nicoletta und Viviana Iparraguirre de las Casas vom 1. Hanauer Roll- und Eissportclub (HREC) haben mit Abstand ihren Titel bei den deutschen Meisterschaften im Show-Duo verteidigt. Zudem nahm Nicoletta an der Sichtung zur internationalen deutschen Meisterschaft teil.

Ursprünglich hatten die beiden Schwestern ein anderes Programm einstudiert, aber Regeländerungen zum neuen Jahr brachten Nicolette und Viviana Iparraguirre dazu, sich ein neues Programm zu überlegen. Zum Thema Sonne und Mond verzauberten sie nicht nur die Zuschauer, sondern auch die Wertungsrichter. Gegensätze, die nicht ohne und auch nicht miteinander

können. Nicoletta Iparraguirre de las Casas bewältigte ein richtiges Mammutprogramm. Sie nahm auch noch an der Sichtung im Solotanz teil, um sich für internationale Meisterschaften zu qualifizieren. Die lange Verletzungspause machte sich deutlich in ihrer Kondition spürbar. Der Boden war ziemlich kräftezerrend und bremste aus. Dazu kam, dass die Lauffläche größer als auf der Heimbahn war. Nach zwei Pflichttänzen am Morgen, dem Show-Duo-Wettbe-



Viviana (links) und Nicoletta Iparraguirre de las Casas haben die deutsche Meisterschaft nach Hanau geholt. ■ Foto: PM

werb am Nachmittag und dem Kürtanz kurz darauf, war sie mit ihren Kräften am Ende. In den letzten Sekunden ihrer Kür hatte sie kaum noch Kontrolle über ihre Beine und fiel hin. Trotzdem war die Wertung sehr nah bei denen der anderen Teilnehmerinnen. Es bleibt abzuwarten, wie sich der deutsche Verband entscheiden wird.

In wenigen Wochen geht es dann in Hanau wieder rund. Dann finden die deutschen Meisterschaften im Pflichtlaufen statt. ■ mei

HA 31.3.18